

manifestation officielle du 1er août 2017**bienvenue à Ouchy pour célébrer la fête nationale !**

La population lausannoise est invitée à célébrer le 1er août en présence de M. Alain Berset, conseiller fédéral et de M. Grégoire Junod, syndic de Lausanne. Animations et buvettes seront proposées dès le 28 juillet sur la place de la Navigation par la Société de Développement et des Intérêts d'Ouchy. La cérémonie officielle débutera le 1^{er} août à 19h45 avec la fanfare Harmonie lausannoise. Cortège et vin d'honneur réuniront les autorités et la population, jusqu'au bouquet final du feu d'artifice à 22h15.

Dès vendredi 28 juillet à 11h, les stands de restauration et les carrousels d'Ouchy National 2017 s'ouvriront au public. Cinq jours durant, la Société de Développement et des Intérêts d'Ouchy (SDIO) proposera un programme d'animations haut en couleurs. Toutes les informations sont disponibles sur internet à l'adresse www.ouchy.ch.

La partie officielle aura lieu cette année sur la place de la Navigation. Elle débutera mardi 1^{er} août un peu avant 19h45, avec l'arrivée de Monsieur Alain Berset, conseiller fédéral et de Monsieur Grégoire Junod, syndic de Lausanne par la barge « La Vaudoise ». Organisée par la Ville de Lausanne, la cérémonie officielle s'articulera comme suit :

19h45	accueil de M. Alain Berset, conseiller fédéral, chef du Département fédéral de l'intérieur
20h	formation du cortège officiel, suivi par les sociétés oscherines, les familles, les enfants et leurs lampions sérénade par la fanfare Harmonie lausannoise
20h15	partie officielle avec allocutions de M. Grégoire Junod, syndic, et de M. Alain Berset, conseiller fédéral
20h45	vin d'honneur
22h15	feu d'artifice tiré sur le lac

La population lausannoise est invitée à se rendre sur les lieux de festivités en utilisant les transports publics lausannois (bus tl, métro m2).

Direction de la culture et du
développement urbain

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- Grégoire Junod, syndic de la Ville de Lausanne, 021 315 22 00

Lausanne, le 27 juillet 2017